

lanzamiento CD

CALACALACAAAA!!!

LUIS LE-BERTI

JUEVES

20

DE DICIEMBRE

20:30 hrs.

Parque por la paz

Villa Grimaldi

Av. Arrieta 8401 - Peñalolén

ENTRADA LIBERADA



Un espacio abierto a las artes y la cultura – El acceso a la cultura es un derecho humano

Lanzamiento de Calacalacaaaa!!! El nuevo disco de Luis Le-bert

- *No es un trabalenguas. Calacalacaaaa!!! Es el nuevo y entretenido disco de Luis Le- bert, ex guitarra y voz de Santiago del Nuevo Extremo. El lanzamiento será este jueves 20 en el Parque por la Paz Villa Grimaldi.*

“Nunca he dejado de perseguir canciones” comenta “el lucho”. Y es verdad su amplia trayectoria musical comienza en 1978 junto a *Santiago del Nuevo Extremo*, con quienes no parará de tocar hasta el 86. En esos años de creación y rebeldía nacen los discos “A mi ciudad”, “Hasta encontrarnos” y “Barricadas”, trabajos que conmueven por su vocación testimonial y la propuesta de resistir a la violencia a fuerza de talento y potencia creadora.

En 1989 grabará su cuarto disco, “Luis Le-bert”, su primer disco solista. En 1991 obtiene el primer lugar en el concurso “La canción del invierno” del programa de televisión “Martes 13” con la canción “Sorry my friend”. Tras algunos años de receso viene el reencuentro, la grabación de “Salvo tú y yo” en 1999 y el disco “Santiago del Nuevo Extremo en Vivo” el 2000.

Hoy Luis continúa creando. Lidera una banda formada por Juan Caballero en el bajo, Carlos Basilio en la batería, Rodrigo Alvarado en la guitarra eléctrica y el “Pajarito” en las percusiones. Se llaman “Los Agricultores del Cosmos” y acompañan al lucho en su nueva aventura; Calacalacaaaa!!!

Este disco consta de diez canciones escritas entre el 2004 y 2007 grabadas en El Sindicato gracias a la cooperación de varios músicos y amigos. Recién salidito del horno, este trabajo totalmente independiente contiene el infaltable deseo del autor de entonar libertad.

La invitación es a las 20:30 en el Parque por la Paz, Villa Grimaldi, ubicado en José Arrieta 8401, Peñalolén. La entrada es liberada y como dice el lucho:

*“ni galanos ni elegantes siempre fuimos unos torrantes
separados del imperio
por creer que es un imperio
vamos con las cicatrices
y la vida por delante”...*

LUIS LE-BERT